



Bevölkerungsschutz in App Mein HVL abgebildet

27.03.2024

Die Landkreis-App Mein HVL ist um einen weiteren Service-Bereich erweitert worden. Der Bereich Bevölkerungsschutz ist hinzugekommen. Im Bereich Bevölkerungsschutz können unter anderem aktuelle Warnmeldung abgerufen, Standorte der Katastrophenschutz-Leuchttürme in Erfahrung gebracht und Pegelstände der Flüsse eingesehen werden. Informationen wie sich Bürgerinnen und Bürger auf beispielsweise einen Stromausfall vorbereiten und wie sie sich währenddessen sicher verhalten, sind hinterlegt. Zudem ist die Internetseite des Bundesamtes für Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe von der App aus zu erreichen. Diese hält weitere interessante Informationen bereit.

„Die Kreisverwaltung für die Hosentasche ist um einen Service praller geworden. In der App Mein HVL finden Sie mit den Daten des Bevölkerungsschutzes zahlreiche Informationen, um vorbereitet und schadlos einen möglichen Notfall überstehen zu können“, sagt **Landrat Roger Lewandowski**.

Der Bevölkerungsschutz des Landkreises Havelland arbeitet und wirkt bereits, bevor Notfälle und Katastrophen eintreten. Einer seiner wichtigsten Arbeiten liegt darin, Vorbereitungen zu treffen, damit Havelländerinnen und Havelländer in Notfälle besser zurechtkommen können. Daher bietet er für die Bevölkerung zahlreiche Informationen, wie sie sich auf Notfälle wie beispielsweise einen langanhaltenden Stromausfall vorbereiten und wohin sie sich in solchen und ähnlichen Notfällen wenden können. Diese Informationen sind in der App Mein HVL zusammengefasst.

Die Landkreis-App Mein HVL ist im iOS-Store und im Play-Store zu finden. Sie hält neben Informationen aus den Kommunen des Landkreises, Nachrichten aus der Region, Veranstaltungshinweise und Vorschläge für Ausflüge einen breiten Service-Bereich bereit. Sie bietet so die Möglichkeiten, Termine online zu vereinbaren, Wunsch-Kfz-Kennzeichen zu reservieren, Abfuhrtermine Ihrer Abfälle einzusehen sowie vielem mehr. Nun hält sie auch die Informationen des Bevölkerungsschutzes vor.

Wer darüber hinaus die Arbeit des Bevölkerungsschutzes direkt erleben möchte, kann sich am 11. Mai auf den Weg nach Friesack machen. Dort findet im Feuerwehrtechnischen und Katastrophenschutzzentrum Havelland der Tag des Bevölkerungsschutzes statt. Informationen dazu sind auf der Internetseite meinhlv.de hinterlegt.

[Zurück](#)